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令和元年度「観光振興」「高齢者福祉」について、調査・研究を

行った２つの常任委員会。議会報告会での意見聴取、先進自治

体の視察後、議論を重ね、調査結果を町へ要望しました。

＊この１年間の先進地視察＊＊この１年間の先進地視察＊
［小田原市］観光協会や各団体と協力して実行委員

会を結成。民間活力を活用して盛り上げる。

［下仁田町］各団体と連携してイベントを開催。観光

協会が観光の窓口となり、積極的にＰＲ。

［寄居町（ほほえみの家）］百歳体操で健康維持。仲間と

つくる居場所。健康麻雀で男性参加率が向上。

［富岡市（ふれあいパーク岡成）］官民一体の居場所づくり。

市内23か所どこでも自由参加。

高齢者の居場所づくり、
地域活動を通した官民連
携で推進を

常設サロンを運営する地
域リーダーやボランティ
ア人材を育成

予防事業を推進する
専門職を確保。
さらなる事業拡大へ

「防災・減災」

感染症対策を踏まえた避難行動・避

難所運営のあり方について検討。

500名が避難した昨年の台風被害を

教訓に、町内の避難所・危険箇所な

どをもう一度見直し、調査します。

「これからの学校教育」

コロナ禍において前倒しとなったＩＣＴ

の特性を活かした学習活動と、児童・

生徒達の学習意欲向上に奔走する教職

員の「働き方」等、未来につながる学

校教育を調査研究します。

常任委員会 調査レポート

調査・研究テーマ［観光振興について］ 調査・研究テーマ［高齢者福祉について］

「町民満足度」を
意識した観光に

楽しく過ごす居場所
づくりの心得は

活かせ　町民の声
１年間積み上げた「結果」を 要望

自給自足の観光
補助金に頼らず、観光で財源を
作り、持続する方法の検討を

子ども食堂との共有
高齢者だけでなく子供
と一緒に交流できる
居場所づくりを

私の居場所は？
居場所は、仲間と自分でつくる
もの。自然と広がります
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編集を終えて コロナに負けない

今号から委員会も新体制でスタート。コロナ禍での編集

は企画から大変苦労しました。全国では、緊急事態宣言

解除後も感染者が出続けています。町民アンケートでは

３００人の方の思い願いを聞くことができました。

今後の町政に活かしたいと思います。（田母神）

高齢者や視覚の弱い方にも
配慮した「ユニバーサル
デザインフォント」を使用

「議会を身近に」
モニター制度始まる

次回9月定例会は　９月１日（火）開会予定　 です（日程は変更になる場合があります）

令和２年度議会モニターを１５名の方に委嘱。

新型コロナ感染予防のため書面での委嘱となりましたが、

早速６月議会を傍聴（視聴）しアンケートにもご協力頂き

ました。町民の声、ダイレクトに議会活動へ活かしたい。
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新遊歩道。正喜橋を見上げてみませんか 私が主役。待ち遠しいな、百歳体操
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イベントの内容を充実させ、
町民がより満足するものに変える
べき

観光協会、町、町民の役割を
明確化し、連携強化を
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新たな遊歩道
（新名所）

玉淀河原から雀宮公園へ
つながる遊歩道。
　 紅葉の新名所！！


